



## Saisoneröffnung 2015

Es geht wieder los! Etwas verspätet – am 14. April – läuteten wir unseren Saisonstart 2015 mit einem 4er-Florida-Scramble ein. Der Wetterbericht hieß nicht, was er versprach. Kein Sonnenstrahl durchbrach die dicke Wolkenschicht, es war grau und kühl. Aber zum Glück blieb es trocken! So konnte das Wetter unserer guten Spiellaune nichts anhaben.



Nach der Runde trafen wir uns dann zum gemütlichen Beisammensein mit einem leckeren Essen und zur Siegerehrung des Tagesspiels und der Winterrunde im Clubhaus. Es war schön, nach längerer Pause, alle gesund und munter wiederzusehen.





Bevor die Winterrunden-Sieger gekürt wurden ging der Dank an **Günther Neumeister** für das Führen der Ergebnislisten in dieser Runde von 26 Teilnehmern.

Den 1. Platz der Winterrunde erspielten **Ingeborg Hartmann** und **Heino Lüth** und bekamen von **Rita Hoitz** einen Gutschein des Golfparks Sülfeld überreicht. Rita war auch an diesem Tag wieder voll in Aktion, denn sie hatte einige Preise zu verteilen!



Platz 2 belegten **Margrit Büschler** und **Otto Drewes** (der nicht anwesend war) und Platz 3 Rita Hoitz und Günther Neumeister.

Danach gab es die Ball-Preise für die Tagessieger des 4er-Florida-Scrambles (wobei die 3er-Flights mit ihrer Vorgabe deutlich benachteiligt waren).



Bruttosieger (linkes Bild von links): **Ingrid Tödter**, **Marion Möller**, **Jürgen Klement** und **Peter Plähn**. 1. Nettosieger (rechtes Bild von links) **Heiko Naeve**, **Marianne Meinert**, **Achim Kupka** und **Helga Detel-Seyffarth**.



Über den 2. Nettoplatz freuten sich (Foto links von links) **Gerhard Suchanek, Guntraud Wiegand, Harald Herrmann** und **Birgit Dollereder**, die auch nicht mehr anwesend war. Der 3. Platz ging an (Foto rechts von links) **Brigitte Pampell, Dr. Egbert Fischer, Susanne Spiegelhalder** und **Hilmar Loitz**.

Allen herzlichen Glückwunsch! Es war in jeder Hinsicht ein schöner Saisonbeginn. Und nun hoffen wir auf einen sonnigen Sommer und eine herrliche Golfsaison mit viel Spaß! Wir sind doch im Spaßalter oder???

Und auch das kann nicht oft genug gesagt werden: Vielen lieben Dank an Rita und **Jochen Hoitz** für die tolle Organisation und die große Mühe, die sie sich immer machen!

Kirsten Vetter

